



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Soutien au théâtre itinérant dans le Nord vaudois

Le canton de Vaud et la commune d'Yverdon-les-Bains ont décidé conjointement de renforcer leur soutien aux activités du théâtre itinérant des arTpenteurs par une convention sur deux ans.

Fondée en 1999 par Chantal Bianchi et Thierry Crozat, la Compagnie de théâtre professionnelle indépendante les arTpenteurs développe une activité de création artistique dans la région du Nord vaudois au travers du jeu et de la formation d'acteur. Elle pratique un théâtre populaire en puisant son inspiration aussi bien dans le répertoire universel du théâtre classique ou contemporain que dans la création de pièces nouvelles. Les arTpenteurs se sont spécialisés dans l'itinérance, grâce à un chapiteau qui arpente la Suisse romande, et en particulier la région du Nord vaudois, où ils sont basés. Cet outil mobile de diffusion leur permet d'investir des territoires décentrés ; le théâtre rejoint ainsi les gens là où ils vivent, dans un acte d'hospitalité réciproque où se rencontrent réflexion et plaisir.

Après quelques années de soutiens ponctuels, le canton de Vaud et la commune d'Yverdon-les-Bains ont décidé conjointement de renforcer leurs aides au théâtre itinérant des arTpenteurs au travers d'une convention couvrant les années 2011 et 2012. Les collectivités publiques marquent ainsi leur volonté politique commune qui consiste à faciliter l'accessibilité au théâtre pour les habitants éloignés des institutions théâtrales établies et de promouvoir la médiation culturelle afin de sensibiliser la population aux arts de la scène. De la même manière, elles reconnaissent aussi la qualité artistique et le professionnalisme de la troupe des arTpenteurs qui, années après années, a su offrir au public vaudois un théâtre ouvert sur le monde.

La convention a été signée par Mme Anne-Catherine Lyon en charge du Département formation, jeunesse et culture à l'Etat de Vaud, par M. Daniel von Siebenthal, syndic d'Yverdon-les-Bains et par les fondateurs de la compagnie les arTpenteurs durant une rencontre avec les médias en Salle de Municipalité de l'Hôtel de ville le vendredi 4 février 2011.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 04 février 2011

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DFJC, Mme Anne-Catherine Lyon, Conseillère d'Etat, tél 021 316 30 01 Yverdon-les-Bains, Mme
Nathalie Saugy, municipale en charge de la culture, tél 079 446 26 58